

若い技能工の育成を！
輝く未来へ
協同組合

東夕煉協報

第271号
発行所
東京都タイル煉瓦工事工業協同組合
発行人 上島康秀
編集人 広報部
東京都新宿区市谷田町 2-29
こくほ 21・4F (〒162-0843)
☎03(5225)6466 FAX03(5225)6477



令和6年の年頭に当たって 「人材の育成を第一に」

理事長 上島 康秀

皆様、新年明けましておめでとうございます。
年頭の挨拶を始めるに当たり、まずは、新年早々に起こった能登半島地震及び羽田空港での航空機事故で犠牲となられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様へ心からお見舞い申し上げます。一日も早く日常を取り戻せるようお祈り申し上げます。

昨年、5月に新型コロナウイルスの感染拡大の位置づけが変わり、私たちの生活はコロナ禍以前の状態に戻りつつあります。3年に及ぶコロナ禍で、私たちの暮らしや仕事にも多くの気づきをもたらされました。新型コロナウイルス感染症の拡大により、半ば強制的に広がったテレワークは、働き方改革に関する議論にも火をつけました。テレワークはリモートワーク、在宅勤務なども含む、情報通信技術を活用し、時間や場所の制約を受けずに自宅などで柔軟に働く形態を指します。私たちの業界でも野帳場の現場などで取り入れられました。通勤時間帯の密の回避やワークライフバランスの

新年のご挨拶

(一社) 日本タイル煉瓦工事工業会
会長 大野 繁幸

令和6年の新年を迎え、謹んで新春のお慶びを申し上げます。
東夕協の皆様には旧年中、日々煉の事業活動に對し、まして過大なご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

少しづつ日常が戻ってきた2023年、日本人が世界で躍動した年でもありました。その中でも私が一番印象に残っているのは、3月のWBC(ワールド・ベースボール・クラシック)の日本優勝です。準決勝では

メキシコを逆転サヨナラで破り決勝に進め、決勝では3対2の接戦でアメリカに勝利し優勝しました。大会2連覇を狙っていたアメリカは選手全員が大リーグの選手で構成され、日本がかつて決勝で優勝争ったキューバを14対2で圧倒して決勝に進んできました。個々の力を比較すると、アメリカの方が圧倒的に有利でしたが、日本らしいチームワークと戦略で見事に勝利をおさめました。

WBCでの大谷選手のご活躍が、決勝を前にして語った「今日一日だけは、憧れるのはやめましょう」ということば。出場チーム中で唯一、全選手がメジャーリーガー、スター選手がずらり揃ったアメリカに対し、「憧れてしまったら超えられない」と、きっぱり言い切った大谷選手。後に「僕はアメリカの野球にかなりリスペクトを持っているし、素晴らしい選手たちのライオンナップを見るだけで尊敬のまなざしが弱気な気持ちに変わってしまうが、きよ

努めてまいる所存です。今一番の懸念は、人手不足です。職人不足を受けた仕事が消化できない、受けたくとも受けることが出来ない、そして安値受注の問題です。昨春秋、国土交通省から建設キャリアアップ制度におけるレベルごとの年収ベースが公表されましたが、タイル工は公表されなかった職種の中で最下位に位置していたことが、労働費が、ここ20年の間に8ヶ月が経過しました。今、新たな年を迎え、更なる飛躍に向け身の引き締まる思いを抱いております。抱える諸問題はいろいろありますが一つ一つ真摯に向き合い解決してゆきたいと考えております。すべての事柄について「見える化」を実施し透明な組合運営に

な技術・技能を必要としています。ですからこの「もろのづくりの技術・技能」を安売りしない、もっとタイル工の技術・技能は建設業界で高く評価されなければならぬと思っております。不安要素はありますが、タイル工事業の先を見据え、減少してしまった若手タイル工を大変でしようが、一人でも多く育成することが急務と思っております。そして、タイル工が定着できる企業(店)の環境作りと、タイルの魅力力を強く発信していかなければなりません。今年一年「タイル工の処遇の改善」「若手タイル工の育成」を柱として、組合活動の根幹である「相互扶助の精神」を忘れずに精一杯やっております。

今年も辰年です。中国では辰、すなわち竜は幸運、



令和6年の年頭に当たって 全国左官タイル塗装業国民健康保険組合

理事長 石川 隆司

あけましておめでとうございます。
東京都タイル煉瓦工事工業協同組合の皆さま並びに、関係団体の皆さまにおかれましては、ご健勝で新年を迎えられたこととお喜び申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、昨年の夏は非常に暑かった事ではないでしょうか。国連のグレース事務局長は「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰化の時代が来た」と警笛を鳴らしております。

人類の活動が地球規模の大気と海洋のメカニズムに影響を与え、人為的な地球温暖化をもたらしていると考えられております。

東京では、観測史上初めて、8月の全日が真夏日となったほか、群馬県桐生市においては、猛暑日数が全国最多の46日間と1カ月半にも及ぶ日数が35以上の猛暑に見舞われました。

報道・天気予報では明日は「危険な暑さ、災害級の暑さです。不要不急の外出は避けましょう。」と、まるで、新型コロナウイルス感染症拡大と同じ呼び掛けをしておりました。

今後猛暑日の増加や猛暑観測地点の増加は不可避と考えられます。そして、昨年の猛暑を通じて世界の多くの人々が、それが差し迫った危機であることを実感したのではないでしょう

か。私たちはこの暑さに適応しながら生きて行く方法を模索するとともに、地球温暖化を食い止めるために何が出来るのか真剣に考えていく必要があると考えます。

さて、近年、国保組合を取り巻く環境は厳しさが増している状況です。昨年の令和4年度決算は1億円の超える赤字となりました。

今後の懸念案件といたしましては、団塊の世代の年齢到達による75歳以上の後期高齢者の増加に伴う後期高齢者支援金の増加、後期高齢者移行による当組合の高齢者の減少、その減少を少しでも止めるべく、75歳以上の方が継続して加入が出来る制度を新たに創設いたします。

また、前期高齢者交付金の減少、前期高齢者納付金の増加、介護納付金の増加

そこで、2月の予算提案においては保険料の改正と組合員サービス向上の提案を準備している状況です。

組合員の皆様にはかなりのご負担を頂くことになりませんが、今後、相互扶助という基本理念を忘れることなく、組合員の皆さまが心豊かに安心して日常生活を送れるよう、さらに精進してまいります。

結びに、今後とも、一層のご指導、ご協力を賜りますようお願いいたします。皆さまのご健勝ご多幸を祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

うだけは対等な立場で、必ず勝つんだという気持ちでみんなを出したいと思っております。

さて、日々煉ですが、日々煉の前身は貴組合が全国の同業組合に呼びかけ結成された「全国タイル煉瓦工事団体連合会」です。この連合会が昭和43年に法人化し現在の日々煉となったわけですが、日々煉は貴組合のご苦労は並大抵ではなかったかと思っております。その後、技能五輪への参加、登録基準技能者制度の確立、外国

人技能実習制度における実習計画の策定及び3級実技試験問題の作成、タイル張り工の能力評価基準の策定等、日々煉はその時々々の要請に応え業界の中央団体としての責務を果たして参りました。

現在は60年前とは全く違う状況となっておりますが、益々のご発展と組合員の健康を祈念申し上げます。

最後に申し上げますが貴組合は「危険な暑さ、災害級の暑さです。不要不急の外出は避けましょう。」と、まるで、新型コロナウイルス感染症拡大と同じ呼び掛けをしておりました。

今後猛暑日の増加や猛暑観測地点の増加は不可避と考えられます。そして、昨年の猛暑を通じて世界の多くの人々が、それが差し迫った危機であることを実感したのではないでしょう

タイル工事需要喚起キャンペーン

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合はタイル工事の需要喚起と適正価格(値戻し)のために努力します。

1. タイルは住環境を豊かにします。
2. 高品質確保のために適正価格を求めます。



山積する問題に団結力を発揮し 組合一丸となって取り組みましょう

副理事長 戸村 直樹

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、つがたく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年を振り返りますと、2023年はW杯の年だったと思います。野球、バスケットボール、女子サッカー、ラグビーと今も思い返すと感動したシーンがいくつも思い出されます。

個々の技術の素晴らしさもさることながら、選手の間には我々の心をつかみ感動をあたえてくれました。その都度、にわかファンの人となつて大声をあげていた次第です。さて、今年2024年問題が不安視されていますが、我々の業界にとっても働き方改革関連法は大きな影響があると考えます。共の業界でも、高齢化や労働人口の減少に伴う人材不足で長時間労働が常態化している課題を抱えています。また労働賃金の向上や次世代の育成について真剣に向き合い、離職者をいかになくし新しい人材を確保するか、また就業人口の減るなかで現場の適正な工期を確保するべく努力をしていかなければならないと感じております。

技能五輪を活用した 若手タイル工の育成を

総務・経理部長 堀越 孝志

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。昨年中は総務・経理部への御厚情ならびにご理解を賜りまして心よりお礼申し上げます。さて、2023年の日本経済を振り返りますと、コロナに対応した行動制限が撤廃され、経済活動の正常化が進んだ1年でした。海外情勢を振り返りますと、世界に衝撃を与えたロシアとウクライナの衝突は膠着状態に陥っており、昨

年10月には中東でも軍事衝突が起きているなど、不穏な状況が続いています。また、アメリカやヨーロッパでは総じて高インフレが続いており、金融政策が引き締められています。この影響で、円安が進んでおり、わが国でも、輸入製品を中心に物価が上昇し、家計を圧迫しています。一方、経済活動の正常化は着実に進んでいます。昨年5月に新型コロナウイルス感染症の分類が5類感染症に変更

「一陽来復」悪いことの後は 幸運が続くと信じて

事業・広報部長 狩野 明彦

新たな年を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。また昨年は多くのご指導、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。さて事業広報部では現在、ホームページのリニューアル、SNSでの発信・連携方法を検討中です。SNS社会に合った発信の方法、会員間の密なる連絡

日夕煉情報

2024年問題 時間外労働の上限規制について

働き方改革に端を発する2024年問題は、建設業が乗り越えなければならぬ重要な課題です。時間外労働の上限規制が適用されるため、現行の労働環境のままでは対応できない可能性もあり、その背景や対応方法について知っておかなければなりません。建設業の2024年問題とは、建設業においても時間外労働の上限規制が適用されることを受け、労働環境の変革が求められている状況のことです。そもそも働き方改革の環境として始められた時間外労働の上限規制は、2019年4月を皮切りに多くの業界で適用されています。慢性的な人材不足や高齢化、長時間労働が常態化している建設業において、いきなり労働環境を変えることが難しいと判断されたため、医師や自動車運

働きの改革などにも5年の準備監督長への届出を行う猶予期間が設けられています。その猶予が期限を迎え、いよいよ2024年4月1日より適用がスタートするのです。働き方改革関連法が適用されることで、時間外労働の上限は「月45時間・年360時間」が原則となり、360時間が原則となり、その超過は罰則を課せられると罰則が課せられます。まず、時間外労働の上限については前述のように月45時間・年360時間までとなり、原則としてこれを超過して働かせることはできません。これは、法定労働時間（1日8時間/1週40時間）と法定休日（1日）を超えて労働させる場合に、労働基準法第36条「1日」を超過した場合は、30万円以下の罰金」という罰則が科せられる恐れがあります。

が、最後の最後まで諦めず課題と向き合ったその姿は絶賛されるものでしょう。若手職人の未来を感じる大会になったのではないかと、思います。本年も引き続き、若手技能者を育成し、技能五輪に活躍の場を設け、若手タイル工という仕事をPRし、増やしていきたいと考えております。当組合の基本方針である相互扶助の精神で組合員同士が互いに助け合い乗り切ってください。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

困難な状況下ですが、
健全経営で乗り切りましょう

厚生・組織部長 山下大樹郎

あけましておめでとう。組合員の皆様におかれましては、お健やかに新春を迎えたいとお慶び申し上げます。昨年5月新型コロナウイルスが感染法上の5類に移行され、様々な制約が撤廃され、コロナ禍以前の生活や活気が戻ってきました。一方、燃料の高騰、円安の進行などにより、資



材が高騰しました。また、インボイス制度の導入は私たち個人事業主が多い業界には向かい風になっています。こうしたことから、組合員相互の親睦をより深め、活力に満ちた組合活動の実現に向け事業を展開して参ります。本年も厚生・組織部の事業にご支援・ご協力下さいますようお願い申し上げます。

謹賀新年 西暦2024年

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合

理事長 上島 康秀

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合

副理事長 伊藤 徹

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合

副理事長 戸村 直樹

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合

総務・経理部長 堀越 孝志

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合

総務・経理副部長 中川 雅一

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合

厚生・組織部長 山下大樹郎

東京都タイル煉瓦工事工業協同組合

厚生・組織副部長 突川 雄太

株式会社 谷口タイル商会

本社	東京都中野区本町6-26-7谷口ビル	電話 03-3382-1761(代)	〒164-0012
立川支店	東京都立川市若葉町4-12-11	電話 042-536-1309(代)	〒190-0001
足立支店	東京都足立区保木間3-26-4	電話 03-3884-0532(代)	〒121-0064
千葉支店	千葉県千葉市稲毛区山王町118-10	電話 043-421-2691(代)	〒263-0002
北多摩支店	東京都東久留米市中央町4-11-11	電話 042-473-1140(代)	〒203-0054
相模原支店	神奈川県相模原市南区上鶴間2-17-21	電話 042-743-9692(代)	〒252-0302
木更津支店	千葉県木更津市祇園4-2-17	電話 0438-98-5121(代)	〒292-0052
松戸支店	千葉県柏市南増尾7-11-16	電話 04-7173-5522(代)	〒277-0054
埼玉支店	埼玉県越谷市大房999	電話 048-977-0421(代)	〒343-0027
神奈川支店	神奈川県藤沢市石川6-10-9	電話 0466-87-8284(代)	〒252-0815
市原支店	千葉県市原市佐是1452-2	電話 0436-92-2121(代)	〒290-0229
小田原支店	神奈川県小田原市延清字中沢4	電話 0465-37-4615(代)	〒250-0218
西東京支店	東京都西多摩郡瑞穂町駒形富士山字駒形136-1	電話 042-557-7081(代)	〒190-1202
鶴ヶ島支店	埼玉県鶴ヶ島市柳戸町3-4	電話 049-271-2802(代)	〒350-2218

RC・モルタル用弾性接着剤
ワンパックボーイR-V2スーパー

- ・コテ伸びが軽い!
(当社従来比35%軽減)
- ・重いタイルもずれない!
(全てのはるかべ工法用タイルに使用可能)

株式会社 LIXIL お客様相談センター ☎ 0120-1794-00
私たちは、優れた製品とサービスを通じて、豊かで快適な住生活の未来を創造する住まいと暮らしの「総合住生活企業」です。

令和6年の新年に当たって

豊島支部

支部長 加藤勝宏

新年あけましておめでと
うございます。
旧年中は支部員の皆様そ
して豊島支部に賛同頂い
た、メーカー、商社、関係
各位の皆様には心より感謝
申し上げます。
昨年は、コロナウイルス
感染症も収束に向かい通
りになりました。支部会も大勢
の支部員ゲストに参加頂き
毎回盛況な支部会が開催
でき、5月にはなかなか開催
できなかった大阪へ支部旅
行が実現できました。
旅行ではトラブルもいろ
いろありましたが、とても楽
しゅうな旅となりました。

次世代を担う若手人材を確保し やすい労働環境への改善が急がれる

品川・太田支部 支部長 松本洋一

東夕協の皆さん、明けま
しておめでとうございます。
す。新たな年の初めを迎え、
皆様お健やかに過ごした
こと、お慶び申し上げます。
旧年中は、品川・太田支
部に対してご支援・ご
協力を賜りまして心よりお
礼申し上げます。本年も引
き続き宜しくお願い致しま
す。
まずは、支部報告から。
昨年12月7日(木)、大塚
駅前の「寿し常本店」にお
きまして、文京支部さんと
合同忘年会を開催しまし
ました。今回は、メーカー・商
社の皆さんをお呼びするこ
とはできませんでしたが、
今年からはお呼びしたいと
思います。
さて、私どものタイル業
界は、3年に及ぶコロナ禍
の影響ばかりではないと思
いますが、現場の規模は別
にして、日本人だけの現場
で従事するタイル職人さん
の絶対数が明らかに不足し
ている状況が見取れます。
建設業界では、不足する働
き手を補うために、外国人
の若手技能工の育成が
不可欠だと思えます。今年
の春からはいよいよ時間外
の上限規制が建設業にも適
用されます。違反者には、
罰則が科せられるようです
し、こちらも早急な取組が
必要です。なにはともあれ
我々の業界にも働き方改革
への対応が求められる1年
となりそうです。
最後に、皆様のご健勝を
祈念申し上げ、本年最初の
支部報告と新年の挨拶とさ
せていただきます。

支部だより

●練馬・板橋支部

久しぶりの行動制限のない年末 盛大に「忘年会」を開催

12月15日(金)に、今年
の8月に納涼会を行った池
袋の「月亭」にて練馬板橋
支部の忘年会を開催しまし
た。今回は支部員15名を含
めて総勢39名と大人数とな
り、過去最大の人数となり
部屋が一杯になる程で少
し息苦しい位の、かつての
コロナ禍では考えられない
ような賑わいとなりました。



今年も賑やかな忘年会となりました。

事業部報告 厚生・組織部

第94回東夕協親善ゴルフ大会

2023年11月16日
(木)、第94回東夕協親善ゴ
ルフ大会を、美浦ゴルフ
クラブにて参加者19名で開催
しました。
美浦ゴルフ倶楽部のコー
スは、1998年の日本
女子プロゴルフ選手権
2003年の日本プロゴ
ルフ選手権と、男女のメ
ジャートーナメントを含め
これまで6度のトーナメ
ント開催を誇る屈指のチャ
ンピオンコースです。
名匠ロバート・トレント・
ジョーンズJr.が、霞ヶ浦と
よいよ成績発表です。優勝
は、(株)ヤマシタの西田さん
準優勝は、伊藤副理事長
です。
3位は資材・技術部長の澄
川さんでした。今回もひそ
かに優勝を狙う方がたくさ
んおられたのではないかと
思います。平均スコアの、
ハンデなのでどなたにも公
平にチャンスが回ってしま
すので、次回以降も是非参
加していただき優勝を狙っ
て頑張ってくださいたいと
思います。
参加者のジャストアン
ダー真下様より、ご自身2
回目のホールインワンの記
念品として参加者全員にク
オカードをいただきました。
そして、優勝スピーチの
ご協賛いただいた、(株)
ベルコ様、(株)平田タイ
ル様、(株)カボシ様、(株)オ
ルスタンダード様、(株)ダイ
ナ様ありがとうございました。
最後、最後の締め挨拶を事
業・広報部長の狩野さん
にお願いいたしました。お開
きとなりました。



第94回東夕協親善ゴルフ大会の様子。



優勝した西田さんのショット。



準優勝した伊藤副理事長のショット。



優勝した西田さんの表彰状授与。

■タイルレポート

第32回技能グランプリが北九州市で開催 タイル張り競技に東夕協・東夕築から2名が出場

PM7:00に始まった会
もPM10:00前には終わ
りの時間を迎え、最後には美
装タイルの葺原元副理事長
の中締めで解散しました。
今年も、何かと政府に振
り回された感じが一年だっ
た様な気がしますが、令和
6年は支部員の皆様方に
とって明るい話題が多く、
このデフレを脱却出来る様
な素晴らしい年になります
様、一緒に努力していきたい
と切に思います。
引き続きご協力の程、よ
ろしくお願いします。
土屋浩・記



今年も賑やかな忘年会となりました。

謹賀新年 西暦2024年

資材・技術部長 澄川 孝美

資材・技術副部長 和田 基嗣

事業・広報部長 狩野 明彦

事業・広報副部長 土屋 浩

事業・広報部長 松本 洋一

事業・広報副部長 山田 大樹

事業・広報部長 瀧山 有二

事業・広報副部長 萩原 隆雄

事業・広報部長 萩原 隆雄

事業・広報副部長 萩原 隆雄



株式会社梅村タイル店
http://www.umemura-tile.co.jp
本社 〒161-0031 東京都新宿区西落合1-20-20
TEL.03(3954)6180 FAX.03(3954)6188
瀬田支店 〒158-0095 東京都世田谷区瀬田2-20-6
TEL.03(3700)0127 FAX.03(3700)0197
国立支店 〒186-0003 東京都国立市富士見台3-3-4
TEL.042(575)4507 FAX.042(572)8861
新座支店 〒352-0011 埼玉県新座市野火止1-12-27
TEL.048(478)5396 FAX.048(478)4179
大田支店 〒146-0095 東京都大田区多摩川11-9-2
TEL.03(3757)4511 FAX.03(3757)4514
調布支店 〒182-0017 東京都調布市深大寺元町5-33-38
TEL.042(488)1616 FAX.042(488)5821
営業開発部 〒182-0017 東京都調布市深大寺元町5-33-38
TEL.042(488)3311 FAX.042(488)3441
ショールーム 〒182-0017 東京都調布市深大寺元町5-2-4
TEL.042(488)1726 FAX.042(488)3481

快適な空間づくりのための
システムとサービスの提供
街の顔、家の顔を美しく整え
街のこころ、家のこころを
温かく伝えます
アベルコ
■本社
東京都足立区鹿浜3-3-3 〒123-8509
TEL.03-3853-3391(代) FAX.03-3853-3460
■相模原営業所 ■湘南営業所
■横浜TS営業所 ■千葉支店
■東京支店 ■つくば営業所
■東京建材支店 ■千葉中央支店
■南東京支店 ■千葉西支店
■調布営業所 ■水戸支店
■西東京支店 ■練馬営業所
■練馬営業所 ■東京サッシ支店
■東京住設支店 ■群馬支店
■東京東営業所 ■東京LIVE支店
■神奈川支店 ■仙台支店
■横浜営業所 ■大阪支店

東夕連広報

第242号

〒130-0026 東京都墨田区両国 4-2-7 ラウンドビル602

TEL 03-6284-0705 FAX 03-6284-0706 東京タイル業協会

東京都タイル煉瓦工業組合連合会

新年の抱負



連合会会長 島村 徳之
(武蔵野タイル工事組合組合長)

新年あけましておめでと
うございます。
平素より連合会の皆様におかれましては、当会に対する深いご理解とご協力を賜り、まことにありがとうございます。

最初に、元日に石川県能登半島を中心とする地域で津波をとまぬ地震が発生



令和6年の年頭に当たり
連合会副会長 森井 政明
(東京タイル業協同組合理事長)

明けましておめでと
うございます。
皆様におかれましては、健康やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

平素より皆様には連合会の事業活動に對しまして、ご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

まずは、新年早々に起こりました、能登半島地震で被災された皆様によりお



令和6年の
年頭に当たって
連合会副会長 上島 康秀
(東京都タイル煉瓦工業協同組合理事長)

東京タイル煉瓦工業組合連合会の皆様、明けましておめでとございます。

久しぶりに行動制限のない年末年始となり、有意義に過ごされたことと思います。

今年も元日に能登半島地震がおこり、また翌日には羽田空港で航空機の衝突という大

し、多くの方が被災されています。被災された皆様によりお悔やみとお見舞いを申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症が季節性インフルエンザ等と同様の「5類」に移行し、久方ぶりに感染対策に振り回されな

円安が続いています。資材価格の高騰、運賃体系の改定等により我々業界へも大きな影響を与え、厳しい環境に置か

今年の方針は「辰」、十二支の中で唯一の架空の生き物、龍(竜)を意味します。

自然現象を起こす躍動を象徴するものであり、「龍が現れる」と伝えられてきました。

ですが、メインの事業であります令和5年度の技能検定実技試験を、昨年の8月26日(土)・27(日)の両日、都

立城東職業能力訓練センターで行いました。しかし、試験当日1級受験者の実に半数が欠席し、最終的に晴れて1級技

心より感謝申し上げます。2023年は、WBCでの侍ジャパンの大活躍、大谷翔平選手のメジャーリーグ・ホームラン王とMVP獲得、藤井聡太棋士の八冠制覇等、晴れやかな話題が数多くありました。

その一方、急激な円安や相次ぐ資材価格の値上げ、海外情勢の変化など多数の変化がありました。日本のみならず世界を取り巻く経済環境に晴れやかな展望は見られず、難しい経営環境が続いております。

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

格化し、仕事の仕方や業務形態への取り組みが求められる状況です。

また、最近ではデジタルトランスフォーメーション(DX)やグリーン・トランスフォーメーション(GX)など、技術革新による時代の変化が

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

に配慮する必要があります。また、建設業は本年度から働き方改革の一環として「時間外労働規制見直し」の適用、昨年からスタートし

秋晴れの下魚釣り&バーベキューでファミリー会を開催

東京タイル業協同組合&研友会



東夕連(森井政明理事長)で、まれば、穏やかで暖かくちは、ハゼ釣り&うど良い気候となりました。

組合員の皆さんの多くが家族連れで参加され、ハゼ釣り大会で楽しんだ後、研友会・重田雄平会長と実行委員の皆さんが早朝から買

受賞おめでとうございます

東京都優秀技能者東京都知事表彰(東京マイスター)伊藤俊司氏



久雄社長(現会長)の下で、12年にわたって町場タイル工として修業を積み、精緻で美しいタイルの仕上がり、安心安全の適正施工を追求してきた。青年時代に技能五輪全国大会で金賞を獲得

東京は、技能者の社会的地位及び技能水準の更なる向上等を図るため、都内に勤務する技能者のうち、極めて優れた技能を持ち、他の技能者の模範と認められる方を表彰しています。

令和5年11月14日(火)に京王プラザホテルで表彰式があり、伊藤俊司氏(56歳)が東京タイル業協同組合(東京タイル業協同組合)が東京都優秀技能者知事賞を受賞されました。

下町のタイルの名匠と仰ぐ金澤タイル工業所の金澤長顕彰受賞

業界随一の実績＝洗浄の千葉建装

迅速な対応とレベルの高い仕事内容

大・小規模修繕 既存建物 新規工事現場建物
タイル及び外壁洗浄 高圧洗浄専門業者



代表取締役 菊地 孝

有限会社 千葉建装
法人設立 昭和46年10月15日
許可番号 千葉県知事認可(般-4)第31386号

〒265-0061 千葉市若葉区高根町883-24
Tel.043-228-4311(代) FAX 043-228-4455